
令和４年３月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和４年３月１日（火） 午後３時０３分 

閉会日時  令和４年３月１日（火） 午後４時０５分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－５ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

 

  欠席委員    委 員           難 波 知 里 

 

 

■ 説明のために出席した職員 

  教育委員会   教育部長          三輪進一郎 

          教育部次長         小 島 洋 志 

          学校教育課長        猪 飼 政 和 

          学校教育課主幹    稲 垣 潤 一 

          生涯学習課長補佐      加 藤 ゆ か 

スポーツ課長        伊 藤 義 幸 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２）規則の一部改正等について 

（３）小学校における年度当初の５時間授業の実施について 

（４）いじめ・不登校の現状について（非公開） 

（５）就学校の変更について（非公開） 

（６）その他 

 

 5  閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

（委員） 

１．開会  

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたがお気づきの点や

ご異議はなくご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告  

今年度最後の定例教育委員会となります。 

コロナも終息の兆しが見えないところで皆さんにご心配をおかけしてお

りますが、愛西市内の学校１２校、３７学級が学級閉鎖をしました。こ

れからも増えるのではないかと心配しております。まん延防止等重点措

置の再延長の影響で様々な催しや会議が延期もしくは中止となっており

ます。感染防止を徹底して、明後日に控えている中学校の卒業式、入試

等に臨んでいきたいと思っております。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用についてです。新規事業につきま

して説明をお願いします。 

 

（資料№１－１ 事業名「小学生のためのお仕事ノート 愛西市版」よ

り説明。） 

 

何か質問等ありましたらお願いします。 

 

掲載費として２２０，０００円出せる企業が掲載されるということでも

のすごく偏った内容になるかと思いますが、愛西市の小学生のためにお

仕事を紹介する類の冊子であれば賛成したいと思います。ただ、愛西市

教育委員会の後援となると、広告に加担してしまったような形になると

思います。 

 

近隣市町村への聞き取りの際に、少しトラブルがあったというようなこ

とをお聞きしており、委員の心配されている部分を含め事務局としても

心配している部分があるのが正直なところです。今回については、成果

物等を確認しながらになるかと思います。 

 

５月配布予定ですが今の段階でできていないということ、今回の申請で
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【教育長】 

 

（学校教育課主事） 

 

 

 

（委員） 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

は令和４年５月に中学年になる小学３、４年生向けということですが、

今回限りの申請なのか、その後の話もあるのかと思いながら拝見させて

いただきました。 

 

そのあたりどうでしょうか。 

 

今回限りなのかに関して事前に確認をしたところ、今回後援をいただけ

るということであれば、次回も後援申請をするというようなことをお聞

きしております。 

 

発行元は株式会社ケイ・クリエイトですが、実際に企画や編集をしてい

るのは HAPPY MEDIAになっており不思議な部分がありました。 

 

事務局どうでしょうか。 

 

今回の申請については見送るのもありかと思います。近隣自治体の成果

物等確認とやりとりを再度確認した上での判断でも良いかと思います。 

後援等名義承認調査票の中では、問題が無いので承認したいということ

でお渡ししましたが、色々調べていく中でもう一度調査をしなければい

けないかと思うのが正直なところです。 

 

今回についてはもう少し調査をしなければいけないということで現状は

承認せずということでよろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

新規については以上になります。 

その他の後援についてスポーツ課からお話しする内容はありますか。 

 

特にございません。 

 

委員の皆さまもよろしかったでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

過去に承認申請されているものについてはお認め頂けるということでお

願いします。 
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（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

続きまして（２）規則の一部改正等について を議題とします。 

 

（資料№２－１「愛西市教育委員会事務局及び学校以外の教育機関の組

織に関する規則の一部を改正する規則について」より説明。） 

 

この件について、よろしかったでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

（資料№２－２「愛西市スポーツ推進本部設置要綱の制定について」よ

り説明。） 

（資料№２－３「愛西市スポーツ推進計画検証委員会設置要綱の制定に

ついて」より説明。） 

 

この件につきまして何かご質問等ありましたらお願いします。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので承認します。 

 

（資料№２－４「愛西市体育館の管理及び運営に関する規則の一部改正

について」より説明。） 

（資料№２－５「愛西市スポーツ施設の管理及び運営に関する規則の一

部改正について」より説明。） 

（資料№２－６「愛西市学校体育施設の開放に関する条例施行規則の一

部改正について」より説明。） 

 

説明がありました件について、何かご意見ご質問等ございましたらお願

いします。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

承認をいただいたということで進めさせていただきます。 

 

（３）小学校における年度当初の５時間授業の実施について を議題と

します。事務局お願いします。 
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（学校教育課主幹） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課主幹） 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

（学校教育課主幹） 

 

【教育長】 

 

 

 

（教育部長） 

 

（資料№３「小学校における年度当初の５時限授業の実施について」よ

り説明。） 

 

この件につきましては、コロナの関係や働き方改革の絡みもあり、５時

間授業にしたらどうかということで、来年度もお願いさせていただきた

いと思います。事後報告になりましたが、特によろしかったでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

事後報告にはなりますがお認め頂いたということでよろしくお願いしま

す。 

 

（６）その他資料 についてよろしくお願いします。 

 

（資料№６－１「児童生徒の体力の現状について」より説明。） 

 

何かご質問等ありますでしょうか。 

 

表の中に総合評価があり、Ｃが真ん中の評価ということは分かりますが、

ＡからＥの評価はどのような並びでしょうか。 

 

Ａが良い評価になります。 

 

他よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

次回定例教育委員会は、４月１日（金）１１時００分になりますのでよ

ろしくお願いします。 

 

５．閉会 

  閉会宣言をする 

 


